PRESIDENTE LAGOS: "LA PLATA DE TODOS LOS CHILENOS NO PUEDE SER ABUSADA"

El Primer mandatario afirmó esta mañana que la obligación del Gobierno es proteger los recursos de todos los ciudadanos del país, al comentar el debate parlamentario surgido en torno al proyecto de ley que modifica los plazos de las licencias maternales.

Acompañado por el ministro del Interior, el Jefe de Estado participó en la entrega de recursos para 545 nuevos proyectos del programa Comuna Segura-Compromiso 100.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta mañana que la obligación del Gobierno es velar por un buen uso de los recursos de todos los chilenos. "El Gobierno hace un esfuerzo por evitar los abusos. Esa es mi obligación. La plata de todos los chilenos no puede ser abusada y por algunos está mal usada", sostuvo al comentar la polémica surgida en el debate parlamentario en torno al proyecto de ley que intenta mejorar la utilización de las licencias maternales.

Añadió al respecto que es urgente velar por una mayor protección para las mujeres y por eso informó que el proyecto de ley será enviado al Parlamento "tal como está", es decir, respetando el acuerdo entre los partidos de la Concertación y el Gobierno. "Quiero mayor protección de las mujeres, pero mayor protección a las mujeres que lo requieren, no a las que hacen mal uso", recalcó el Mandatario.

El Jefe de Estado acudió esta mañana al parque comunal Javiera Carrera, de Cerro Navia, acompañado por el ministro del Interior, José Miguel Insulza y por el General Director de Carabineros, Alberto Cienfuegos, además de otras autoridades de gobierno y comunales, para hacer entrega de los certificados de adjudicación de proyectos a 24 municipios participantes del programa Comuna Segura-Compromiso 100.

Los 545 proyectos seleccionados, en gran parte referidos a actividades deportivas y de atención a los jóvenes, recibirán un monto superior a los 1.520 millones de pesos para concretarlos. A esto se sumarán otras 16 nuevas comunas, que recibirán más de mil millones de pesos adicionales.

Al respecto, el Mandatario, señaló que "para combatir la delincuencia tenemos que generar espacios de participación", como los surgidos en las organizaciones comunitarias que crearon sus propios proyectos.

El Jefe de Estado agregó que en estos momentos, en que se está discutiendo el presupuesto de la Nación para el próximo año, el tema del programa Comuna Segura también estará presente, iniciativa que durante el 2004 contará con más de tres mil ochocientos millones de pesos para inversión.

"En este país que crece, un pedacito de ese crecimiento se expresa en esas nuevas comunas que incorporamos, en que nuevos alcaldes, nuevas organizaciones comunitarias, nuevos dirigentes sociales, que van a encontrar un espacio donde poder invitar al resto a participar y trabajar con ellos", explicó el Presidente. Agregó que "ese es un país que establece prioridades, ese es un país que tiene claridad que cuando crecemos, cómo repartimos ese crecimiento, cómo llegamos a los lugares donde más se necesita".

El Primer Mandatario añadió que junto a esto, se están realizando muchas otras tareas, como la extensión del tiempo de servicio activo de Carabineros. "Tenemos que generar más recursos, y esos mayores recursos significan también más recursos en el Plan Cuadrante, que busca tener una mayor y mejor vigilancia policial, más recursos en la dotación de Carabineros, en la dotación de Investigaciones, en los vehículos que tienen que tener, en los instrumentos que tienen que tener para combatir al delincuente".

Sin embargo, añadió que junto con aprehender a quienes infringen la ley, se debe contar con recintos carcelarios donde tenerlos. "Yo quiero decirles, mis amigos, porque estas cosas aparecen poco, que en estos seis años de mi Gobierno vamos a construir tantas cárceles y tantos metros cuadrados para colocar dentro de esas cárceles a los delincuentes, como todas las cárceles que teníamos en Chile el año 2000. ¿Se entiende lo que estoy diciendo? Vamos a doblar el número de cárceles, porque los delincuentes tienen que quedarse adentro y no tener una puerta rotatoria, que hoy día entran presos y mañana vuelven libres de polvo y paja".

Por esta razón, el Jefe de Estado añadió que "en el presupuesto del año próximo, sí pues, ahí tenemos más recursos para este programa y eso es entender bien las prioridades".